



Servicios públicos

Alianza en el Atlántico

Un total de 30.400 habitantes de 19 municipios de Atlántico accedieron al servicio de gas domiciliario, gracias al programa Gas Social liderado por Ecopetrol y la gobernación del departamento. El proyecto se desarrolló en dos etapas y benefició a familias de los estratos 1 y 2, pertenecientes a cabeceras urbanas y zonas rurales de 19 municipios. La inversión fue de 8.495 millones de pesos, de los cuales Ecopetrol aportó 7.114 millones de pesos y la Gobernación del Atlántico 1.382 millones de pesos.

Hacienda

Moody's alerta por perfil crediticio del país

Renzo Merino, analista de Moody's para Colombia, aseguró que el riesgo principal que observan desde la calificadora es el importante deterioro fiscal que se ha dado y que podría conllevar a que el perfil crediticio de Colombia puede haberse debilitado. Además, señaló que la entidad revelará en junio si mantiene o no la calificación soberana del país.

Sostenibilidad

Textil que limpia derrames de crudo

La Universidad de los Andes desarrolló Living Fabric, un textil biodegradable hecho con fibras naturales e inoculado con *Lysinibacillus sphaericus*, una bacteria que degrada hidrocarburos, con el fin de limpiar los derrames de petróleo producto de atentados a oleoductos en el país.